

FUENTE DE INGRESOS

En este apartado se explican las principales fuentes de ingresos de nuestro proyecto: **StepUp**, Enseñando el por qué los usuarios estarían dispuestos a pagar por el servicio que ofrecemos y qué ventajas tiene en comparación a otras alternativas. También se explican las fuentes de ingresos secundarias.

StepUp es una página web y aplicación que está pensada para estudiantes y trabajadores, donde hay recursos para estudiar, información sobre opciones de trabajos y para formarse, y orientación académica. El objetivo es facilitar el acceso a información clara y útil en una sola web, adaptado a las necesidades de los jóvenes.

Fuentes de ingresos

En StepUp hay dos tipos de servicio, servicios gratuitos y servicios de pago.

– **Suscripción premium para usuarios**

Los usuarios pueden contratar una suscripción premium que les incluye contenidos exclusivos, como recursos avanzados de estudio, guías de orientación académica, herramientas para organizarse y tests.

El precio de esta suscripción es entre 4 € y 6 € al mes por usuario.

Esta es la principal fuente de ingresos del proyecto, ya que permite conseguir ingresos estables y duraderos. Representa aproximadamente el 50 % de los ingresos totales.

– **Colaboraciones con centros de formación y academias**

Academias, centros de formación y educación pueden pagar por aparecer en StepUp como opciones recomendadas o por promocionar sus cursos y programas formativos dentro de la plataforma.

El ingreso se obtiene a través de una cuota mensual o trimestral por visibilidad y promoción.

Este tipo de ingresos da estabilidad al proyecto y representa aproximadamente el 25 % de los ingresos totales.

- **Talleres y servicios de orientación puntuales**

StepUp también puede ofrecer talleres online, charlas o sesiones sobre técnicas de estudio, orientación académica o preparación para el trabajo.

Estos servicios tendrían un precio fijo por taller o sesión.

Se trata de una fuente de ingresos complementaria que representa aproximadamente el 15 % de los ingresos totales.

- **Subvenciones y ayudas públicas (ingresos no comerciales)**

El proyecto puede recibir subvenciones y ayudas económicas de las administraciones públicas relacionadas con educación, juventud o emprendimiento juvenil.

Este tipo de ingreso no es fijo y no está garantizado, pero es muy importante en la primera fase del proyecto. Puede representar aproximadamente el 10 % de los ingresos totales.

Análisis comparativo

StepUp compite con páginas web educativas, plataformas de cursos online, orientadores académicos privados y toda la información que se puede encontrar por internet.

Las páginas educativas generales suelen tener mucha información, pero no siempre está pensada para jóvenes ni organizada de manera sencilla. Las plataformas de cursos online suelen ser caras y se centran solo en cursos. Los orientadores privados dar un trato personalizado, pero a un precio alto. Por último, la información que está en internet es gratuita, pero está desordenada y no siempre es fiable.

StepUp se diferencia por tener información clara, pensada para los jóvenes, con precios accesibles y con la ventaja de tener todos los recursos en una sola plataforma.

Inversión inicial e intención de ingresos

La inversión inicial de StepUp es pequeña y se destina principalmente a:

- Desarrollo de la página web y la aplicación.
- Creación de contenidos educativos.
- Promoción en redes sociales.
- Mantenimiento básico de la plataforma.

Para cubrir esta inversión se contará con aportaciones de los promotores del proyecto, subvenciones y ayudas públicas, así como los primeros ingresos que lleguen gracias a las suscripciones y talleres.

Riesgos relacionados con las fuentes de ingreso

Riesgo	Nivel de riesgo	Solución para minimizarlo
Puedan aparecer plataformas parecidas	Alto	StepUp se diferenciará dando un enfoque pensado para jóvenes y contenidos claros y fáciles de usar.
Algunos usuarios prefieran servicios gratuitos	Medio	Se ofrecerán precios bajos y beneficios que hagan que la plataforma valga realmente la pena.
Conseguir pocos ingresos al inicio	Medio	Se disminuirá con ayudas públicas y promoción en redes sociales.

Conclusión

Las fuentes de ingresos de **StepUp** están bien repartidas y combinan suscripciones mensuales con ingresos puntuales, lo que ayuda a mantener una estabilidad económica. Los precios son accesibles y están pensados para los jóvenes a los que nos dirigimos. StepUp ofrece una propuesta clara y útil para estudiantes y trabajadores, justificando su modelo de ingresos dentro del modelo Canvas.